
 

 

平成１６年度 第２回鎌ケ谷市消防委員会会議録 

 

１ 議案 

   議案１ 平成１６年度主要事業進捗状況について 

   議案２ 平成１７年度予算（案）の概要及び主要事業について 

  議案３ その他・火災、救急等の概要報告について 

 

 

２ 開催日時 

    平成１７年 ２月１５日（火）１５時００分～１６時００分 

 

３ 開催場所 

    消防本部２階 会議室 

  

４ 出席者 

  （１）委員 

     川上啓之委員(委員長)、川上智且委員、泉川洋二委員 

   鈴木定夫委員、山田静雄委員、中臺照男委員 

 （２）事務局 

     山影裕宏消防長、松原正一総務課長、皆川保則予防課長   

   西村繁警防課長補佐、 松本禎久庶務係長、岩上一彦主査補、佐藤正人主事 

      

５ 開示・不開示について                        

    開示 

６ 発言の要旨 



 

 

  委員長 

  消防長 

  松原課長    

   

  川上議長 

   松本係長 

   川上議長 

  泉川委員 

  総務課長 

  川上議長 

各委員 

   川上議長 

  松本係長 

   

   川上議長 

   川上委員 

   総務課長 

    

  消防長 

 

鈴木委員 

   消防長 

泉川委員 

松原課長 

 

川上委員 

総務課長 

 

消防長 

川上議長 

   各委員 

   川上議長 

   予防課長 

  西村補佐 

   川上議長 

  

    

    

   

  

 あいさつ 

 あいさつ 

 委員会条例第５条による会議の成立及び傍聴の申し出がなかったことを報告

 する。              

 議案１について事務局の説明を求めた。  

 平成１６年度主要事業進捗状況を説明。 

  各委員へ質問を求めた。 

 消防団の車両を更新していますが、古い車両はどうしているのかとの質問。 

物品処分の後、日本消防協会などを通じ、海外で再利用している旨を説明。 

他に各委員へ質問を求めた。 

異議無しの発声。 

 議案１の承認を決定し、議案２について事務局へ説明を求めた。 

 予算の要求段階であることを前置きし、平成１７年度予算（案）の概要及び

主要事業を説明。 

 各委員へ質問を求めた。 

 救急救命士の免許は更新制度はあるのかとの質問。 

 免許更新はないが、技術を継続維持しなければならないため、船橋市医療セ

ンターで実務研修等を継続して行う旨を説明。 

 補足説明で、船橋市とのﾒﾃﾞｨｶﾙｺﾝﾄﾛｰﾙ体制が構築されており、実務研修など

を実施している旨を説明。 

携帯１１９直接受信装置はいつ頃から接続になるのかとの質問。 

平成１７年中にはそれぞれの消防で直接受信できるようになる旨を説明。 

通信指令装置点検委託は毎年随意契約かとの質問。 

専用システムソフトであり、導入業者しかメンテナンスができないため、随

意契約としている旨を説明 

庁舎の耐震診断について、建て替えた方が良いのではとの質問。 

建て替えを２６年度までには完了したいので、その間の庁舎保全として、耐

震診断を実施し、最低限の改修を行い延命を図る旨を説明。 

市の各事業との兼合いから庁舎建設の計画について補足説明をする。 

他に各委員へ質問を求めた。 

 異議無しの発声。 

 議案２の承認を決定し、議案３について事務局へ説明を求めた。 

 議案３のその他で最近３カ年の火災状況について説明。 

 最近３カ年の救急の状況について説明。 

 その他質問を求めたが質問は無く、会議閉会を宣言した。 



 

 

 

７ 会議録署名人の署名 

  以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するため次に署名する。 

    平成 １７年 ２月２４日 

 

                                                 氏名  川上智且      

 

                                                 氏名  鈴木定夫      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       


